

大東アーネスト

師走風景

(17)

それにカルチャーパーは日々めぐらしうすくなつて
り。経済的余裕と時間の無
きがなるべく手軽にと考え
るのでしようか。

お餅はとにかく、おせち

料理にしても、パック物や年齢と共に特に早く感じ
店屋で整える家庭がふえ、年齢との流れです。

手間ひまかけた手作りのお現在も餅花を飾られる農家
せち料理をつくる家庭は年末のあわただしさの中

も。また、以前は本市におい
ても正月用野菜のクワイや
レンコン等、多く生産され少なくなったようです。

衣類にしても同じです。日が多くありますように
戦後四十年。平和な時代と祈るこのごろです。

で、来年こそは、日めくり
の一枚の重さをひしと感じ

ても正月用野菜のクワイや
レンコン等、多く生産され少なくなったようです。

衣類にしても同じです。日が多くありますように
戦後四十年。平和な時代と祈るこのごろです。

今はめずらしいしめなわづくり
(寺川5丁目の奥田正三さん宅で)



師走——ふだんは悠然と
しておられる教師ですが、
走りだすほどみんなが忙し
い月。

でも、このころの先生は
生徒の進学や生活指導など
で、常から忙しそうです。
来春に受験を控えた子供
たちにとつて、今は追い込
みの真っ最中。はからぬ
勉強に「時間よ、止まれ」
と祈りたくなる季節です。
また学生には絶好のバイ
トの時期。馴れぬ接客に神
経をつかい、力仕事に汗し
ながらお金を得る苦しさと
喜びを体験している人もい
ます。

トの時期。馴れぬ接客に神
経をつかい、力仕事に汗し
ながらお金を得る苦しさと
喜びを体験している人もい
ます。

北風が街を吹きぬけるこ
ろスーザー、商店街は歳末
大売り出しとクリスマスセ
ールで大にぎわいです。赤
い幟(のぼり)、銀の星、
色とりどりのモール、街灯

色とりどりのモール、街灯